



«Hay una caza de brujas desatada y la Universidad no es un foco de corrupción»

El rector reitera que no hubo irregularidades en las oposiciones de auxiliar administrativo y anuncia 22 nuevas plazas docentes de funcionarios en 2015

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El maléfico cáncer que avanza imparable y sacude con virulencia a la convulsa sociedad española –el fantasma de la galopante corrupción– concentró el pasaje más llamativo y jugoso del pormenorizado informe, repleto de porcentajes y objetivos netamente universitarios, que desglosó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez en la reunión del Claustro. Ruipérez clamó contra «la caza de brujas desatada» como efecto del «afloramiento de tantos casos de corrupción» y arremetió con contundencia contra «alguno sectores» que están lanzado a los medios y a la sociedad el mensaje de que «la Universidad pública es un foco de corrupción». Como contraposición, recalzó que el último informe del Consejo de Cuentas sobre la Usal ha puesto de manifiesto «una mejora muy sustancial en la gestión universitaria».



El rector, en el centro de la imagen, durante la sesión que celebró ayer el Claustro de la Usal. :: ALMEIDA

Precisamente y a preguntas del decano de la Facultad de Derecho, Ricardo Rivero, y del Colectivo Estudiantil Alternativo (Cea), el rector reiteró que las controvertidas oposiciones a 31 plazas de auxiliar administrativo se están desarrollando conforme a la normativa vigen-

La institución docente pedirá que el autobús vuelva a tener parada en el Campus Unamuno

te, sin estar salpicadas de ningún tipo de irregularidad, subrayando que, por primera vez, el tribunal que se creó no cuenta con ningún miembro del equipo rectoral. Además, la Usal remitirá un informe sobre este asunto al Defensor del Pueblo.

Tras reiterar su crítica hacia el pro-

yecto ministerial de reducir de cuatro a tres años de duración los grados universitarios por su «efecto profundamente desvertebrador», Ruipérez destacó en términos esperanzadores que la flexibilización de la tasa de reposición del 10% al 50% en 2015 permitirá sacar a concurso público el próximo año 22 plazas de funcionarios docentes (un 15% para investigadores Ramón y Cajal y el resto a partes iguales entre nuevos catedráticos y profesores titulares), a las que deberán añadirse otras diez más de ayudantes doctor y otra decena más, fruto de la conversión de profesores asociados en nuevos ayudantes doctores. En 2013 se perdieron 45 profesores y la plantilla sufrió 200 bajas en los últimos años.

Pese a este rayo de esperanza en el siempre espinoso asunto de las plantillas docentes, representantes del bloque de 40 contratados doctores interinos pidieron soluciones para dar continuidad a su carrera.

En materia económica, el rector avanzó que la deuda histórica de la Usal se reducirá al cierre de este ejercicio a solo 12 millones frente a los 42 que arrastraba en 2009, y que el déficit del Parque Científico disminuirá este año en un 38%.

Además, representantes del alumnado airearon sus dudas sobre la reordenación del tráfico y la mejora prevista en los aparcamientos del Campus Unamuno, actualmente en fase de licitación. El rector anunció que remitirá una carta al alcalde para que se reponga una parada de autobús en el campus, tras la supresión de las anteriores.